

2年生の202日、みんなで「切磋琢磨」した1年間

本日3月21日、令和6年度の授業がすべて終了しました。全員に通知票と修了証書を手渡し、2年生としての活動も終了しました。この202日はどんな時間だったのでしょうか。

今日の修了式では、Rさんが一年間の反省を発表しました。その内容を紹介します。

「一年が終わるにあたり、この一年を振り返ってみると、良かった点と改善しなければならない点がいくつかあります。私たちのクラスは「切磋琢磨」を目標に一年を過ごしました。私たちは互いに励まし合い、時に競争し合って、共に向上することができました。

まず、クラスの反省として生活面では、去年と比べると一人一人の行動が大人になり時間を見て過ごすことができました。しかし、言葉遣いがあまり良くない時があるのでこの点は改善していくべきだと思います。

学習面では、授業中に話が脱線しても誰かが注意をすることができるようになりました。話し合い活動では決まった人からしか意見が出ないのでその点を改善していこうと思います。

次に自分の反省として学習面では、一年生のときから、特に英語と歴史が苦手です。この一年でより歴史が苦手になってしまったので春休みに復習を頑張ります。英語は去年と比べると少しですが、授業の内容を理解して取り組むことができるようになりました。

四月からは最高学年になるので、よりクラス内の雰囲気をよくしていきたいです。共に生活するのも残り一年となってしまったので、たくさんの思い出を18人みんなで作っていきたいです。」

2年生に進級し、様々な活動や経験を通して成長してきました。学習旅行は仙台に行き、班別で活動することができました。文化祭では夏休みに調べた職業について発表したり、仙台や長崎で学んだことを発表したりしました。毎週月曜日は5教科の授業が並ぶため、火曜日のデイリーライフには多くの人が「疲れた…」と書いてきました。それでも授業に集中し、一生懸命に頑張りました。部活動も先輩が引退した後は2年生が中心となって運営したり練習を続けたりしてきました。いよいよ最後の中体連まで残り2カ月ほどです。最後まで頑張って取り組んでほしいと思います。

4月からは3年生として中学校最後の1年が始まります。いろいろな行事がすべて「中学校最後の〇〇」になります。また、自分の進路実現に向けた大切な1年になります。全員が笑って卒業できるよう、有意義な1年にしていければと思います。

明日からは16日間の短い春休みになります。春休みが終わると、すぐに3年生の生活が始まります。修学旅行も1カ月後に迫りました。今できることを一つ一つ確実に実行していきましょう。

18人の202日は「切磋琢磨」の日々でした。



春休みの予定

春休みに全員が登校するのは以下のとおりです。部活動もあるので、計画的に進めていきましょう。そして、4月7日（月）にまた元気に登校しましょう。では、健康で安全なよい春休みを！

【登校日】

3月28日（金） 8：50までに登校、体育館に整列。9：00から離任式。その後見送り。

4月 4日（金） 8：50までに登校、体育館に集合。1時間程度で式場を準備し、終了後解散。
（その後、10時から新入生歓迎会リハーサルがあります）